

## Zukunftswerkstatt 2030 – 450 neue Ideen für Flachau

**Flachau.** „Was müssen wir heute tun, um auch unseren zukünftigen Generationen ein gutes Leben zu ermöglichen?“ Das war die Frage bei der Zukunftswerkstatt 2030, eines Agenda 21 Prozesses.

Flachau ist eine der zehn größten Tourismusgemeinden Österreichs, doch Bürgermeister Thomas Oberreiter betonte, dass für das gute Miteinander in der 2850-Einwohner-Gemeinde auch viele andere Themen wichtig seien.

Um die positive Entwicklung der letzten Jahre weiterzuentwickeln und sich gleichzeitig für eine nachhaltige Zukunft zu rüsten, dürfen in Flachau deshalb jetzt alle Bürgerinnen und Bürger im Rahmen eines breit angelegten Agenda 21 Bürgerbeteiligungsprozesses ihre Ideen einbringen und mitgestalten. Der erste wichtige Bestandteil dieses Projektes

war die Befragung aller Flachauer Haushalte mittels Fragebogen. Dazu gab es eine Zukunftswerkstatt, wo Besucher in drei Gruppen eingeteilt wurden. Sie konnten ihre Visionen für die Gemeinde zu Papier bringen. „Spinnen“ war an diesem Brainstorming-Abend erlaubt, auch utopische Träume durften nicht von „Killerargumenten“ eingeschränkt werden. Es waren aber auch viele konkrete Anregungen dabei, die das schon jetzt bestehende Angebot betrafen. So erstreckten sich die Ideen von einem Zug von Flachauwinkel bis Altenmarkt, über den Bau von Photovoltaikanlagen oder eines Windparks.

Auch leistbares Wohnen, die nachhaltige Entwicklung im Tourismus und die gute Zusammenarbeit mit der heimischen Landwirtschaft waren vielgenannte Themen.



### Auszeichnung für „Stille Nacht“

Der Staatspreis Marketing 2019 geht an das Jubiläumsprojekt „200 Jahre Stille Nacht! Heilige Nacht!“ der SalzburgerLand Tourismus GmbH (SLTG) mit den Partnern der AG Stille Nacht. Die SLTG setzt damit ihren Erfolgslauf fort: Es ist der zweite Staatspreis in zwei Monaten. „Ich danke allen unseren Partnern in der AG Stille Nacht, die mit uns gemeinsam dieses Projekt so erfolgreich gestaltet haben. Und natürlich allen Freunden in

den Stille Nacht Orten, die durch ihre Leidenschaft für das Thema diesen Erfolg mit ermöglicht haben“, sagt SLTG-GF Leo Bauernberger. Die Freude bei allen ist groß. Im Bild (v. l.): Matthias Tschirf (Bundesministerium), Doris Rom (OÖ Tourismus), Heidi Tscharf (Österreich Werbung), Elisabeth Kierner (OÖ Tourismus), Leo Bauernberger, Carmen Breuss (Österreich Werbung), Georg Wiedenhofer (Präsident Austrian Marketing Confederation), und Michael Piiber (Reichl & Partner).

BILD: SLTG

## Finale – „Musik in Bewegung“

Am **28. & 29. Juni** findet in Bischofshofen das Finale des 6. Bundeswettbewerbs **„Musik in Bewegung“** statt. Sechs Kapellen aus Österreich treten zu diesem Wettbewerb an.

Am Freitag, 28. Juni, findet am Sportplatz der 1. Teil dieses Wettbewerbes statt. Ab 18.30 Uhr werden die sechs Kapellen jeweils das Pflichtprogramm vorführen. Am Samstag, 29. Juni, ebenfalls ab 18:30 werden die Kapellen im Schanzengelände von Bischofshofen ein Showprogramm von ca. 10 Minuten zum Besten geben. Eine hochkarätige Jury wird nicht nur die choreografischen Darbietungen, sondern auch die musikalischen Leistungen bewerten. An beiden Tagen darf man sich auf Moderator Martin Ferdiny freuen.

Der Tourismusverband Bischofshofen hat sich gemeinsam mit dem PBV um ein spektakuläres Rahmenprogramm bemüht. So

wird jeweils ein Skispringer die Musikkapelle mit einem Sprung über die größte Mattenschanze der Welt begrüßen. Den Abschluss findet diese sehenswerte Veranstaltung mit einem tollen Feuerwerk am Schanzengelände.

**Special Guest am Samstag:**  
Carinthian Pipes & Drums  
Eintritt:

Freitag 28. Juni: FREI  
Samstag, 29. Juni: 5 Euro  
(Kinder bis 14 Jahre sind frei!)

**Die teilnehmenden Kapellen:**

- MV voestalpine Roseggerheimat Krieglach (Steiermark)
- Trachtenkapelle Irschen (Kärnten)
- MV Lacken (Oberösterreich)
- Stadtkapelle Allentsteig (Niederösterreich)
- Bundesmusikkapelle Stans (Tirol)
- MV Pichler Bau Gralla (Steiermark)

**FINALE DES 6. BUNDESWETTBEWERBS**

*musik in Bewegung*

**Fr. 28. Juni** | **Sa. 29. Juni**

**18:30 Uhr** | **18:30 Uhr**

**Sportplatz** | **Schanzengelände**

Eintritt frei | Eintritt € 5,- Kinder bis 14 Jahre frei

Präsentation des Pflichtprogramms | Abschlussbewerb der Musikkapellen mit eindrucksvoller Show und abschließendem Feuerwerk

Ehrenschutz Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer

Tourismusverband Bischofshofen | LAND | TMB